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Abril de 2012B o l e t i m  d a  S u b p r e f e i t u r a

DiStritoS: Butantã • morumBi • rapoSo tavareS • rio pequeno • vila Sônia

AS NOTÍCIAS
 DO BAIRRO NO 

SEU E-MAIL
Você quer receber 

todos os meses, por 
e-mail, o Aqui Butantã? 
Escreva em qual bairro 
você mora para o e-mail 

aquinoticiascidade@
prefeitura.sp.gov.br

Reforma põe fim em aventura

a ntes da reforma da viela que você vê na foto acima ser iniciada, era uma aventura cortar 
caminho entre as ruas Sebastião Annuciatto e Bernardo Buontalenti. O piso era irregular, a 
água da chuva empoçava. Para melhorar a travessia, a Subprefeitura Butantã está reformando 

essa e outras três vielas do Jardim Celeste, no distrito da Vila Sônia. Além do piso e escadas, 
cimentados, estão sendo feitas melhorias no sistema de drenagem de água da chuva, além da 
instalação de corrimão e pintura. As outras vielas estão entre as ruas Bernardo Buontalenti e Natal 
Pigassi; Sebastião Annunciatto e Natal Pigassi; e Natal Pigassi e Miguel Jurno.

Calçadas dentro da lei
O passeio do prédio da Subprefeitura Butantã está sendo refeito 
para atender às regras da nova lei das calçadas. As obras incluem 

execução do novo passeio e instalação de ítens de acesso para 
pessoas com mobilidade reduzida. Com a nova lei das calçadas a 
Prefeitura pretende reduzir o número de acidentes com pedestres. 

Os responsáveis pela manutenção da calçada são o dono ou 
inquilino do imóvel. Descuidar do passeio pode render multa.

quer ser músico? 
Então, corra para 
fazer sua inscrição
A Casa de Cultura do 
Butantã abriu inscrições 
para o projeto de formação 
de músicos para a futura 
Orquestra Raposo 
Tavares. As aulas serão de 
instrumentos de corda: 
violino, contrabaixo, viola e 
violoncelo. Podem participar 
crianças e adolescentes entre 
10 e 17 anos. Serão formadas 
quatro turmas de 30 alunos 
cada uma. Não é necessário 
conhecimento anterior e as 
aulas são gratuitas. A Casa de 
Cultura Butantã fica na rua 
Junta Mizumoto, 13, Jardim 
Peri-Peri. O telefone para mais 
informações é 3742-6218.

Viela entre as ruas Sebastião Annunciatto e Bernardo Buontalenti: uma das quatro em reforma 

não BaSta Ser verDe

Praça localizada entre as 
avenidas   Otacílio Tomanik 
e alberto de Faria Cardoso: 

grama e piso novos

Sete praças serão reformadas. Vão ganhar calçadas, áreas de estar e lazer

a Subprefeitura Butantã inciou em março a reforma de 
sete praças. E o trabalho vai muito além de revigorar 
as áreas ajardinadas. Piso dos passeios, áreas de estar e 

de lazer, tudo vai ficar novinho. Onde houver ilha asfaltada, 
será substituída por jardim. Desde 2005, a Subprefeitura 
reformou 49 praças – no total, a nossa região tem 412 áreas 
verdes. As sete praças em reforma estão espalhadas pelos 
cinco distritos do Butantã. No Rio Pequeno, estão três 

delas. Ficam nas ruas Doutor Virgilio Alvim Franco, Álvaro 
Martins Sevilha e no cruzamento das avenidas Otacílio 
Tomanik e Alberto de Faria Cardoso. Na Vila Sônia, há 
duas, uma na rua Daniele Crespi e a outra na esquina da 
rua Aparaó com a avenida Professsor Francisco Morato. 
No Butantã, na rua Padre Lamberto Martin. E no distrito 
de Raposo Tavares, a praça em reforma fica na avenida 
Engenheiro Heitor Antonio Eiras Garcia.

Piso foi todo quebrado para ser trocado

Novos limites
de velocidade
Já está valendo a nova 
velocidade máxima para 
veículos nas avenidas 
Professor Francisco 
Morato, Eliseu de Almeida 
e Pirajussara. A medida 
vai proporcionar maior 
segurança aos motoristas e 
pedestres. Muitos acidentes 
podem ser evitados ou 
ter menor gravidade se 
os veículos andarem com 
velocidade menor. Por esse 
motivo, a CET introduziu, 
no ano passado, o 
Programa de Padronização 
de Velocidade em diversas 
vias e corredores da cidade, 
para diminuir o número de 
acidentes de trânsito em 
São Paulo.


